

## Tarjeta de Presentación

Materiales didácticos Disruptivo Aprende



Número de equipo: ----

Nombre del equipo: **Búhos Blancos**

Vertical: **Acción por el clima**

Facilitador: **Cris Arias y Alejandro**

¿Por qué eligieron esa vertical?

Porque es un problema que se esta volviendo muy grave, el cambio climático es real y cada vez nos afecta más de manera directa, por ello se tiene que hacer cambios e implementaciones que ayuden a combatir el cambio climático.

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón?

Dar posibles soluciones a algunas de las problemáticas que se presentan en México o más específicamente en mi ciudad natal, poder implementarlo y ayudar de esta manera a miles de personas.